

NAZ Mülheim 10.01. 2022

Geschenke gegen Einsamkeit

Zum zehnten Mal riefen die Alloheim Seniorenresidenzen zur Aktion "Wichteln gegen die Einsamkeit" auf. Viele folgten dem Aufruf und spendeten kleine Geschenke, um gemeinsam ein Zeichen gegen Einsamkeit im Alter zu setzen. "Die Resonanz auf unsere Wichtelaktion hat uns alle tief beeindruckt", sagt Einrichtungsleiter Jens Schmidt, "so viele liebevoll gepackte Geschenke wurden im Wohnpark Dimbeck und im Stadtquartier Schloßstraße abgegeben und haben am Weihnachtsabend ihre Empfänger gefunden."